

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die zahlreichen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Heinrich Juker

erfahren durften.

Wir danken herzlich

- Pfarrerin Barbara Milani-Cajöri für die einfühlsame Trauerfeier, bereichert durch die Musik von Daniela Biedermann, Renate Glatthard und Benjamin Veress;
- dem Pflegeteam vom Egghölzli für die liebevolle Zuwendung und Betreuung;
- allen, die Heinrich Juker auf seinem Lebensweg freundschaftlich begleitet haben.

Belp, im Dezember 2018

Die Trauerfamilien